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患者さん・ご家族からのご意見

本院からの回答

このたびは，あたたかいお言葉ありがとうございます。
関係部署に共有させていただきました。
これからも患者様が安心できる医療の提供に努めてまいります。

私は，これまで病気で入院したことがありませんでした。
今回の入院で大崎市民病院の皆様には大変お世話になりました。
特に脳神経内科の先生からは丁寧な説明があり安心して治療ができまし
た。
また，看護師さん方の対応も親しく接していただきました。
更に作業療法士さんには筋肉の仕組みなど詳細な説明をいただきながらリ
ハビリをしていただきました。理学療法士さんには，今後の生活面を詳し
く説明・指導していただきました。
上記のようなことが当然の仕事ですが，常に患者に寄り添いながら接して
いだたき，素晴らしい接遇教育がなされていると思いました。
今後は大崎市民病院の職員の皆様に治していただいた身体を大切に余生を
送りたいと思います。ありがとうございました！！


